



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 542
27 de septiembre de 2016

La Facultad de Comunicación entrega reconocimiento a Enrique Males por su trayectoria etno-musical

La Facultad de Comunicación Social de la Universidad Central del Ecuador estuvo presente en el acto de celebración de los 50 años de trayectoria del músico ecuatoriano Enrique Males. El docente Pedro Iván Moreno, en representación de la Facultad, entregó al músico un reconocimiento por su labor en pos de la cultura popular y su valioso aporte etno-musical y espiritual.

En el evento se presentó el montaje "Rumiñahui Cóndor Indómito Tres" que consistía en una fusión de música, danza, poesía y video etno-contemporáneo en la que participaron Enrique Males, Patricia Gutiérrez y Rodrigo Cunalata. No faltó el agradecimiento a la vida y a la fecundidad a través de una ceremonia ancestral dirigida por Jorge Santillán.

El trabajo artístico de Enrique Males recupera el espíritu de la música precolombina, su filosofía y las creencias de los pueblos que la crearon.

Ver video en: <https://www.youtube.com/watch?v=GfNwB2wK4sU>

F.S.Q

